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会 議 録 

 記録者 前田 壮之 
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部
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所
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件 名 令和４年度第２回龍ケ崎市学校給食センター運営委員会 

日 時 令和５年２月３日（金） 午前１０時～午前１０時３０分 

場 所 龍ケ崎市役所５階 第１委員会室 

出席者 

委員： 

 滝沢委員，石嶋委員，石田委員（代理・加瀬林氏），四位委員，杉野委員， 

神吉委員，糸川委員，菊地委員，髙橋委員，坂本委員，栗山委員，石井委員 

事務局： 

中村教育部長，岩井所長，助川次長，前田課長補佐，関口栄養教諭 

欠席： 

三村委員，吉田委員，明珍委員 

傍聴人 なし 

内 容 

議事 

（１）新学校給食センターの運営について（諮問） 

①献立の割り振りについて 

②アレルギー対応食の提供開始時期について 

③アレルギー対応食に係る給食費について 

報告事項 

（１）コロナ禍等への対応について 

①給食費の無償化について 

②賄材料費高騰に対する措置について 

（２）茨城県産献立「いばっぺごはんの日」の実施について 

発言者 発言の内容 

事務局 

資料の確認 

開会 

傍聴人の確認 

出欠及び会議成立の確認（委員１５名中１２名出席） 

教育部長 （挨 拶） 

滝沢委員長 （挨 拶） 

事務局 規則規定により議事進行を委員長にお願いします。 

滝沢委員長 

円滑な議事進行にご協力をお願いします。 

本委員会は，会議録を作成し公開します。その際，会議録には発言者の名前を記載し

て公開します。 

まず，本日の会議録の署名人ですが，私より坂本委員と神吉委員に指名させていただ

きます。 

また，会議録作成のため事務局で会議の内容を録音させていただきます。 
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只今より，議事に入ります。 

本日の議事は，「新学校給食センターの運営について」の諮問が３件ございます。初

めに，諮問事項①「献立の割り振りについて」事務局より説明願います。 

事務局 （説 明） 

滝沢委員長 

献立の割り振りについて，新学校給食センターでは，現行の小中学校別から地区別

に，中でも食数の差が少ない地区別の案１としたい，ということですが，只今の説明に

ついて，ご意見，ご質問を頂きたいと思います。 

栗山委員 
現行の小中学校別のメリットに味付けの違いがあるのですが，地区別でも小中学校で

味付けを変えることはできるのですか。 

事務局 

現行よりは変えにくくなりますが，なるべく配慮はしたいと考えています。 

今のように小学校，中学校を完全に別にすることはできなくなりますが，例えば鍋の

数などによってうまく割り振れるものについては，なるべく小学校向け，中学校向けの

味付けができるよう配慮したいと考えています。 

滝沢委員長 

今後，小中一貫校ができることや，１施設で２献立を作るにあたって，食材の調達

や，調理，配送など総合的に判断すると，食数の差が少ないことが効率的であることを

踏まえ， 同一中学校区ごとに食数の差が小さくなる地区別の案１による割り振りとす

るということで，異議はございませんでしょうか。 

 

   （異議なしの声） 

 

それでは，①献立の割り振りについては地区別の案１で答申させていただきます。 

 

続きまして，諮問事項「②アレルギー対応食の提供開始時期について」と「③アレル

ギー対応食に係る給食費について」は関連がありますので，一括審議としたいと思いま

す。事務局より説明願います。 

事務局 （説 明） 

滝沢委員長 

アレルギー対応食の提供時期は新学校給食センターでの調理運用が安定した後，かつ

学校側での教職員の対応も踏まえて令和６年３月から，給食費については通常の給食と

同額で，ということですが，只今の説明について，ご意見，ご質問を頂きたいと思いま

す。 

杉野委員 

アレルギー対応食の提供開始にあたって，受け渡し訓練があると思います。学校とし

てもエピペンやＡＥＤの訓練もやっていきますが，間違いがあっては困りますし，学校

としても担任や職員の異動によってわからない，知らないということも出てくると思い

ます。そこで，代替食の受け渡し訓練は１回やったからでは済まないと思うので，毎年

あるいは時機を見て定期的な訓練というのは協力していただけるのでしょうか。 

事務局 
こちらからもご協力をお願いします。 

ただ，訓練の実施の方法など，詳細は今後の検討とさせてください。 

滝沢委員長 

まず，諮問事項「②アレルギー対応食の提供開始時期について」は令和６年３月か

ら，ということで異議はございませんでしょうか。 

 

   （異議なしの声） 

 

それでは，「②アレルギー対応食の提供開始時期について」は提案どおり令和６年３

月からの開始とすることに異議なしで答申させていただきます。 
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続きまして，「③アレルギー対応食に係る給食費について」は通常の給食と同額とい

うことで異議はございませんでしょうか。 

 

   （異議なしの声） 

 

それでは，「③アレルギー対応食に係る給食費について」も提案どおり通常の給食と

同額とすることに異議なしで答申させていただきます。 

滝沢委員長 

以上を持ちまして，「新学校給食センターの運営について（諮問）」は終了といたし

ます。 

続きまして，「報告事項」を事務局からお願いします。 

なお，質問等につきましては，最後にまとめてお伺いいたします。 

事務局 

報告事項 

（１）コロナ禍等への対応について 

①給食費の無償化について 

②賄材料費高騰に対する措置について 

（２）茨城県産献立「いばっぺごはんの日」の実施について 

事務局より説明。 

滝沢委員長 

事務局からの報告について，ご意見，ご質問等はございますでしょうか。 

 

ないようですので，以上をもちまして終了いたします。円滑な議事進行にご協力いた

だき，ありがとうございました。 

 

【閉 会】 

 

  

 

会議録署名人                           

 

  

 

会議録署名人                           

 

 

情報公開 公  開 

部分公開 

非公開 

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 
（龍ケ崎市情報公開条例  第９条     号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

  

       年  月  日 

 


